
 
Herrn Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 
 
Herrn Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 
 
Herrn Oberbürgermeister 
Fritz Schramma 

 
 

Köln, den 11.02.2008 
 
Antrag gemäß §3 der GO des Rates und der Bezirksvertretungen 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
bitte nehmen Sie folgenden Antrag in die nächste TO der Bezirksvertretung 
Innenstadt auf: 
 
Bewohnerparken City/Martinsviertel 
 
Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob der Bereich des Bewohnerparkens 
City/Martinsviertel ausgeweitet werden kann. Dabei ist eine „Doppelnutzung“ durch 
zwei Bewohnerparkgebiete in Betracht zu ziehen. 
 
Begründung: 
Möglicherweise ist der Bewohnerparkbereich zu klein geschnitten. Dem könnte durch 
eine Doppelnutzung abgeholfen werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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